
 1 

 

     

RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2018-2019 年度 No.27 

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL 0763-55-6125   ＦＡＸ0763-55-6147 

 h.tonamirc@gmail.com 

2018－2019 年度 会長 坂井彦就、幹事 桧原やよい 

 

2018-2019 年度 RI 会長テーマ  

 

   （バリー・ラシン会長) 
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                  例 会 記 録 

第 1949 回例会 

平成 31 年 5 月 22 日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業 

３．四つのテスト唱和 

  

４．会長の時間：先週の夜間例会は懇親会でしたが、飛び

入りのアレマー玉井さんのお陰で大変楽しかったで

す。山田由理枝さんの砺波 RC からの移籍については、

砺波 RC は、一旦退会してから、当東となみ RC に入

会する形でないと移籍は認めないという事で、退会手

続きまでして新たに入会という形はとりたくないの

で、見合わせたいと連絡がありました。次期役員の名

簿を発表しましたが、各委員長は次年度計画を提出し

てください。来年は職業奉仕委員会で、是非職場例会、

優良社員等の表彰を計画してほしいものです。 

５．幹事報告：①6/2、庄川クリーン大作戦、6：30 庄川

支所前に集合、R ジャンバー着用の事。②例会変更は

事務局まで確認。 

６．出席委員会 18 名中 15 出席（83.33％） 

７．委員会報告：①山本武夫会員：ガバナーマンスリーレ

ター5 月号に、小生が依頼された、創立 40 周年記念

祝賀会報告記事が掲載されています。 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4 名) 

坂井会長：とても爽やかな日、人の爽やかな方がいい

ですね。 

長田会員：結婚祝い有難うございました。 

桧原幹事：先週欠席、大変申し訳ありませんでした。 

山本武夫会員：明日、人間ドッグ、本日モニター装着。 

 

 

会員卓話「今取り組んでいること：新たな景観づくり」     

川原忠史会員 

川原会員：入会早々、卓話でも話しましたが、その後の経

過報告します。井波町の山手の志観寺地区で、国の補助金

事業で、耕作放棄地の活用を図って、当初ヒマワリを植え

ましたが、あまりパッとせず、昨年度は試しにコスモスを

植えてみました。そちらの方が何とかいけそうで、今年も

準備に入りました。山の高いところなので下からは見えま

せんが、その土地からは眺めがよく、花が咲いたら是非一

度上ってみてください（以下略）。 
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第 1950 回例会 

平成 31 年 5 月 29 日(水) よいとこ井波 

＊開会点鐘：会長 

＊ソング：それでこそロータリー 

 

＊会長の時間：先週の続き、山田由理枝さんは、砺波 RC

の自分の紹介者の女性会員からの慰留もあり、正式に移籍

しないとメールがありました。得永会員があれから出席を

されてませんが、紹介者の山本さん、宜しく。卓話時間が

空いたので、6/12 に予定したい。次週、庄川クリーン大

作戦、宜しくお願いします。 

＊幹事報告（会長代理）：6月 Rレートは、1＄＝110円。 

＊出席報告：18名中 14名；出席率、77.78％ 

＊委員会報告：①社会奉仕員会：6/2、クリーン大作戦、6：

30 庄川支所、ジャンバー着用。②親睦委員会：先週の夜

間例会、参加者 4000円徴収します。 

＊ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 3 名) 

坂井会長：富山市で14時の会議出席のため、早退失礼。 

齋藤会員：遅刻しました。申し訳ありません。 

山本武夫会員：土日東京、大変嬉しい出来事に遭遇（両

国国技館にて） 

 

＊会員卓話：宮窪大作会員 

宮窪会員：今年の令和元年の庄川観光祭は 67 回目です。

（10 年間ほどやらないことがありました）県内でシーズ

ン初の花火大会で、夜高は、福野、津沢、出町と並ぶもの

です。夜高行燈の制作は、4月より開始、毎晩 7：30～10：

00、若衆が 12-20人集まります。今大詰めの色付けで、子

どもたちも今俳句や唄の練習が仕上げです。今年の令和元

年、新しい取り組みを致します。それは、『世高の大谷』

で、「雪の大谷」になぞらえて、庄川の夜高を一堂に会し、

24 基を 2 列に並べて披露します。これは、福野や津沢・

出町ではできないことです。 

私事ですが、今年町内（岩黒地区）庄新地区の裁許をしま

すが、私の実家の町内の金屋地区では、実の弟：長森義治

が裁許をします。兄弟で裁許というのは珍しく、それだけ

今年の観光祭には力が入ります。 

さて、今年は 2日目に、東京五輪実行委員会の橋本聖子さ

んが来られます。選手団のプラカードに田楽行燈をという

PR 活動を続けて参りましたが、その実際の夜高行燈を見

学して頂きます。またその際に見本を作ったのを見て頂き

ます（本日持参しました）。是非、採用して頂きたいと考

えており、皆さまの応援もよろしくお願い致します。 

 

 

＊閉会点鐘：齊藤副会長 

（会報・写真：山本・川原、HP：山本） 


